
 
 Ltd. KVD Karcher nahm Bezug auf die Verwaltungsvorlage und wies darauf hin, dass die 

abschließende Einvernehmenserklärung im Verkehrsausschuss des Landtages bereits erfolgt 
sei.  
 
Im Übrigen nahm der Planungs- und Verkehrsausschuss die Vorlage der Verwaltung zur 
Kenntnis.  

 
 


